

Expansión

Fecha: 22/02/2005 Sección: GENTE Páginas: 71

Una imagen vale más que...

Algas de Almería contra la enfermedad

El Departamento de Ingeniería Química de la Universidad de Almería y la Estación Experimental de las Palmerillas de Cajamar, en El Ejido, han descubierto una nueva microalga, *Scenedesmus almeriensis*, de alto valor para la prevención de enfermedades cardiovasculares y degeneración macular senil, y que sólo se encuentra en esta estación experimental almeriense. En la foto, el catedrático de Almería, Emilio Molina, prueba la microalga.

